5



## Lions Club spendet für Hornhautbank

Im Rahmen ihres Clubabends stattete der Governor des Distrikts SW 111, Uwe Metzinger, dem Lions Club Baden-Baden Lichtentaler Allee einen Besuch ab. Bei dieser Gelegenheit überreichte der amtierende Präsident des Lions Clubs, Dr. Fritz Schickinger (Zweiter von rechts), im Beisein von Clubsekretär Hubert Edelmann (rechts) und Schatzmeister Reinhold Hiss (links) eine Spende über 1000 Euro für ein Projekt gegen die Blindheit, für das sich die internationale Lionsbewegung seit langer Zeit engagiert. Mehr als 80 Augenkliniken konnten neu gebaut werden. Für über 250 Kliniken wur-

den Investitionen in Geräte und Behandlungsmethoden finanziert. In mehr als 2,5 Millionen Katarakt-Operationen wurde Blinden wieder zum Augenlicht verholfen, so eine Mitteilung. In Deutschland sind Lions zudem Mitbegründer von Hornhautbanken. So hat Metzinger für Lions Club International die Patenschaft für die Hornhautbank der Universitäts-Augenklinik Heidelberg übernommen und damit langfristige Unterstützung über das internationale Netzwerk signalisiert. Die Spende des Lions Club Baden-Baden Lichtentaler Allee soll in dieses Projekt fließen. (red)/Foto: pr